

— CARTA A LOS ASOCIADOS —



Hola: que tal estáis? Espero que bien: fuertes, sanos y con intención de practicar algún deporte.

Durante el mes de agosto, de este año, la Asociación tiene la intención de darnos a todos la oportunidad de bajar la "tripota".

Se van a organizar campeonatos del futbito, baloncesto, según sexos, de frontón y ping-pong, según edades y mus y guiñote, para aquellos que amáis el deporte de la silla.

Nos vamos a poner en contacto con las localidades de los alrededores, para organizar ligas entre pueblos, jugando en las pistas de casa y en las de los contrincantes.

Como véis el proyecto de este verano es ambicioso y esperamos llevarlo a cabo, añadiendo que si llegara el caso, campeonatos de fútbol e incluso si nos ponemos a hacer el ganso, uno de "chapas" para "peques" y si se animan los adultos otro para ellos.

Quiero, desde aquí, agradecer sinceramente la ayuda que algunos de vosotros estáis prestando a la Asociación y animar a todos los que sois amantes de la silla a que nos preguntéis si podéis ayudar en algo, pues siempre hay alguna pequeña cosa que se puede hacer y puede beneficiar a muchos.

Gracias a todos.



ROBERTO PEREZ
Delegado de deportes

NOTA DE LA REDACCION: Además de todas las actividades que vamos diciendo, tendremos: Semana Infantil, Concurso Gastronómico, Ronda, Concurso de Vídeos.

RINCON DEL POETA

En este rincón del poeta pretendemos hacer unas coplas cantando a los barrios, rincones y calles de Maranchón, a fin de perpetuar las peculiaridades y características de cada uno.

Agradeceríamos a todos que, quienes conozcáis curiosidades o connotaciones curiosas de cualquiera de ellos las escribáis en una hoja y la hagáis llegar al responsable de la revista o a José Antonio Sanz "el Sillero". Aunque penséis que eso es una cosa muy simple o que es muy conocido, puede que

precisamente ese dato no lo sepamos o no lo recordáramos nosotros.

Así podremos hablar de: "El Puligano", "El Torejón", "La Vega", "El Charco", "El Arrabal", "El Castillo", "La Alquería", "El Campo de Aterrizaje", "La Sierra", "El matadero", "El Lavadero" y de otros muchos que no pueden perderse en el olvido.

Por favor, para que nuestros nietos sigan conociendo y amando sus raíces, comunicanos tus noticias aunque te parezcan simples, para que no se mueran.